

Car2go kommt nach Brüssel

Car2go, der zu Daimler gehörende Carsharing-Anbieter, wird Anfang Oktober 2016 auch in Brüssel aktiv. Dabei geht der weltweit größte Freefloating-Carsharer in einem Geschäftsgebiet von rund 50 Quadratkilometern mit 300 Fahrzeugen an den Start. Die 250 üblichen Smart werden zusätzlich um 50 Fahrzeuge der Mercedes-Benz A-Klasse ergänzt.

Derzeit sind rund 1,9 Millionen Kunden an weltweit 30 Standorten bei Car2go registriert und nutzen etwa alle 1,5 Sekunden eines der 14 000 Autos, die spontan angemietet werden und an beliebiger Stelle im jeweiligen Geschäftsgebiet wieder abgestellt werden können. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Car2go.
